

La Ruche s'engage auprès des personnes éloignées de l'emploi et lance son nouveau programme, ITINÉRAIRE, accessible partout en France

L'objectif : accompagner 400 personnes demandeurs d'emploi et bénéficiaires de minima sociaux pour les aider à lancer leur activité et augmenter leur chance de réussite professionnelle

Candidatures ouvertes jusqu'au 15 décembre 2022
Pour déposer un dossier de candidature : [ici](#)

Paris, le 6 octobre 2022 – La Ruche, réseau national d'incubateurs d'entreprises à impact, annonce ce jour le lancement de son nouveau programme, Itinéraire, soutenu par le Ministère du travail de l'emploi et de l'insertion, et en partenariat avec France Active. Ouvert sur l'ensemble du territoire et 100% à distance, ce programme vient compléter le programme Parcours Créateurs déjà lancé dans cinq régions distinctes (Ile-de-France, Nouvelle-Aquitaine, Auvergne-Rhône-Alpes, Grand Est et Ile-et-Vilaine) et confirme l'engagement de La Ruche auprès des personnes éloignées de l'emploi ou bénéficiaires de minima sociaux.

L'objectif: accompagner 400 personnes pour leur permettre de concrétiser leur projet de création d'entreprise/association et ainsi favoriser leur insertion professionnelle.

Un accompagnement de 3 mois pour lancer son projet...

Pour s'inscrire à ce programme 100% à distance de 3 mois les critères sont les suivants :

- être demandeur d'emploi ou bénéficiaire des minima sociaux
- habiter en France
- avoir une idée de projet d'entreprise ou association
- être disponible jusqu'à décembre (5 rentrées sont possibles)

Les personnes qui suivront ce programme pourront bénéficier d'un accompagnement structuré autour de rendez-vous de suivi individuels et de temps collectifs et auront également accès à une communauté d'entraide et de partage.

Pour candidater : [ici](#)

Pour découvrir toutes les étapes de l'accompagnement : [ici](#)

...dédié aux personnes éloignées de l'emploi, engagement fort de La Ruche

Depuis la création du réseau, La Ruche s'est donnée pour mission d'accompagner tous ceux qui veulent être acteurs de leur vie professionnelle en les aidant à créer leur propre activité. Depuis 5 ans et dans cette logique, elle a souhaité s'engager auprès des publics éloignés de l'emploi en développant son expertise, pour ainsi devenir l'un des acteurs de référence sur l'ensemble du territoire national en matière d'accompagnement accessible à tous.

Dans un premier temps, La Ruche a lancé son programme Parcours Créateurs, en partenariat avec Pôle Emploi. Ce programme s'adresse à ce même public dans 4 régions précises – Ile-de-France ; Nouvelle-Aquitaine, Auvergne-Rhône-Alpes et Ile-et-Vilaine. Les candidatures sont actuellement ouvertes dans ces régions.



« Nous savons que l'entrepreneuriat est un véritable levier pour les personnes sous représentées dans l'entrepreneuriat (habitants des QPV, ZRR, personnes éloignées de l'emploi...) et éloignées de la vie active, afin de leur donner une chance de développer leur activité de manière pérenne et responsable. Nous avons construit des programmes qui leur sont dédiés pour les accompagner pas à pas. Grâce à ce tout nouveau programme, nous espérons accompagner jusqu'à 400 personnes en leur proposant un accompagnement humain, accessible et ludique pour favoriser les sorties dynamiques. Quelle que soit la suite de leur projet nous souhaitons, via l'itinéraire, les aider à se rapprocher de la vie active. », explique Sophie Vannier, Présidente de La Ruche.

A propos de La Ruche

La Ruche s'est créée à partir d'un constat simple : les personnes se lançant dans l'aventure de monter, développer ou pérenniser un social business en France sont souvent isolées, manquent de visibilité, de ressources et d'échanges avec leurs pairs.

La Ruche y répond en développant des formations et des programmes d'incubation dédiés qui accompagnent tous celles et ceux qui souhaitent remettre du sens dans leur parcours professionnel mais aussi en proposant aux entrepreneurs, des espaces inspirants où ils peuvent travailler et se rencontrer : des lieux dédiés aux acteurs du changement convaincus qu'activité économique et impact social sont compatibles.

Du haut de ses 15 ans, La Ruche s'impose aujourd'hui comme une vitrine de l'entrepreneuriat à impact. Elle valorise et porte l'engagement des entrepreneurs devant une diversité d'acteurs (publics, grandes entreprises, fondations, investisseurs, acteurs structurants de l'entrepreneuriat social, etc.) en s'appuyant sur son réseau de 12 espaces et sa communauté de plus de 2000 acteurs du changement.

Pour en savoir plus : <https://la-ruche.net/> / Twitter : @RucheParis / Facebook : La Ruche Paris

Contacts Médias – Agence LEON

Amandine TAUZIN – Lucile BÉGUIN-LEMOINE

amandine@agence-leon.fr – lucile@agence-leon.fr

06 83 88 82 55 - 06 85 18 30 90